

L' Union Européenne assignera plus d'argent à la lutte contre l' Ebola



Bruxelles, 25 octobre (RHC- PL)- L' UE - Union Européenne- s'est engagée à assigner au moins un milliard d'euros à la lutte contre l'épidémie d'Ebola, chiffre qui doublera le budget initial de l'aide.

Le premier ministre britannique, Davis Cameron, a souligné à Bruxelles, la capitale de la Belgique, que l'accord est non seulement pour l'Afrique occidentale , mais aussi pour toute l'humanité. un défi extraordinaire

Lors du Sommet des Chefs d'État et de Gouvernement de l'UE, Cameron a souligné que son pays augmentera son aide à la lutte contre l'Ebola , de 156 millions d'euros à 256 millions, avec lesquels il prétend financer plusieurs centres médicaux en Sierra Leone .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37432-l-union-europeenne-assignera-plus-dargent-a-la-lutte-contre-l-ebola>



Radio Habana Cuba